

BAB V

5.1 KESIMPULAN

Pembelajaran di dunia kerja adalah suatu strategi yang memberi peluang peserta mengalami proses belajar melalui bekerja langsung pada pekerjaan sesungguhnya. Dengan adanya PKL penulis dapat merasakan bagaimana pelaksanaan praktek langsung di lingkungan dunia kerja yang dibimbing oleh pihak industri, dan bahkan kami dapat mengukur sejauh mana penguasaan ilmu praktik kami.

Selama melaksanakan kegiatan praktek kerja industry (PKL) di PT. Kinetic Digital Indonesia, penulis mengambil beberapa kesimpulan yaitu :

Victory Wellness merupakan klien dari Kinetic Digital Indonesia, tempat kami magang, yang memiliki permasalahan mengenai website company profilnya. Mereka menginginkan website profilnya agar mudah diakses, praktis, dan mudah dimaintenance. Berdasarkan alasan tersebut, dipilihlah CMS wordpress sebagai basis dari website company profile dari victory wellness agar mudah untuk dioptimasi.

Wordpress memiliki beberapa keunggulan, diantaranya adalah pengoperasiannya yang mudah sehingga tidak akan mempersulit klien dalam serah terima dan maintenance, tersedianya banyak plugin tambahan, dan kemampuan optimalisasi yang baik pada mesin pencari. Untuk hasil yang maksimal, kami melakukan wawancara dan analisis tentang user requirement dan melakukan observasi pada website victory yang terdahulu.

5.2 SARAN

Untuk pengembangan kedepannya terhadap website Victory wellness ini, kami sarankan untuk menambahkan beberapa plugin yang dapat menunjang efektifitas dari branding dan proses bisnisnya. Plugin yang kami sarankan adalah pemasangan yoastSEO untuk mendapatkan insight dan pengaturan SEO secara lebih mendalam dan WooComerce untuk laman produk agar dapat melakukan transaksi pembelian produk pada website.

Saran kami untuk PT Kinetic mengenai pengembangan website kedepannya agar lebih mempertimbangkan timeplan yang sudah disepakati dengan klien sehingga tidak adanya keterlambatan dari proses tahapan pengerjaan website tersebut.

Penjabaran timeplan dan rencana kerja pada awal project kami rasa juga penting agar dapat menghindari miskomunikasi antara klien dan pihak kinetic sehingga tidak menimbulkan kerugian di kedua belah pihak.